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ふれあい喫茶奮闘中！！ 

ふれあい喫茶では 4 月よりモーニングサービスを始めました。久しぶり

に緊張しました!! キャベツの千切り、ゆで卵、パンの焼け具合、開店時間と

の闘い、等々…お客様ご来店のたびに闘いの連続でした。とんでもなくお

待たせをして申し訳ありません。徐々にパンが上手に焼けるようになり、準

備作業も順調に進むようになりつつあります。「美味しかったよ」「野菜がも

う少し欲しいな」と色々ご意見をお聞きして、これからもご期待に添えるよ

うに頑張ります。まだまだご迷惑をお掛けするとは思いますが、皆様方の

憩いの場となり、また楽しい時間を過ごしていただけたらと思っています。お誘いあわせてお越し下さるのを、パ

ワー全開でスタッフ一同お待ちしております。                  （ふれあい交流広場部会） 

 

春のハイキングツアー 
 5 月 17 日（金）、青空と心地良いそよ風が吹く絶好の行楽日和に、岡

山県・倉敷美観地区散策と御嶽山ハイキングツアーを行いました。今回

は、美観地区散策 22 人と御嶽山ハイク 15 人の総勢３７人のツアーとな

りました。 

 歴史と風情が息づく美観地区では、白壁屋敷の町並み見物や趣向を

凝らしたショッピング、ランチ、カフェ等でゆったりと流れる時間を楽しみ

ました。また大原美術館で有名な絵画を眺めたり、地ビールをのんびり

楽しんだ方もありました。 

 御嶽山（320ｍ）ハイクは、比較的急な山道を登りながら、そよ風が頬

をなでる心地よさを満喫しながらハイキングを楽しみました。山頂付近では瀬戸内海を一望できる絶景スポットが

あり、素晴らしい景色を眺めながら弁当を楽しみました。 

 またバスの中では、往復路共に談笑が絶えることなく、本当に楽しい一日を過ごしました。 

 今秋には、またツアーを計画します。多くの皆様に参加いただき、地域の皆様の懇親をますます深めていただき

ます様お願いします。                             （スポーツクラブ 21部会） 

 

ホタル観察会のお知らせ 

今年もホタルの飛び交うシーズンがやってきました。下記要領にて 7 回目のホタル観察会を実施します。多数の

方のご参加をお待ちしています。 

 ●観察日  6 月 8 日（土）・9日（日） 

       ※ 雨天の場合は中止 

 ●集合場所 八王子会館前 

 ●集合時間 午後 7時 30分…参加者の確認をして出発 

 ●観察場所 油谷川（油谷町・田谷町） 

       ※ 午後 9時前に会館前に戻り解散 

 ◎注意事項 

  ※ 服装は長ズボン、長袖シャツ （虫除けスプレー等の使用は避けてください） 

  ※ 懐中電灯を用意してください。                     （里山ふれあいの森部会） 
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花苗ボランティアより 
宇仁郷の各家庭や沿道を花いっぱいにした「魅力的なふるさとづくり」

を願い、４月２１日青野町の「桜井ハウス」をお借りして夏の花苗のポット上げ

をしました。ペンタス、ペチュニア、などの小さな苗を傷めないよう、やさし

くポットに植えていき、“大きくなーれ”と願いつつ水やりをしました。その手

塩にかけて立派に育てた花苗は、５月２５日に皆様方のお家や宇仁小学校

をはじめとした学園に、また青野運動公苑など地元の企業へと引き取られ

て行きました。これから暑くなりますが、お水をやり可愛がってやってください。    （宇仁の里花畑街道部会） 

 
タケノコ掘り交流会 

去る４月２７日、芦屋市・翠ヶ丘まちづくり協議会の岩野副会長ら７人が、「タケノ

コ掘り交流会」のため１０時頃来訪しました。朝の「晴れ」が昼前には「雨降り」に急

変したりする不順な天候でしたが、宇仁郷まちづくり協議会７人と合流した１４人の

一行は、国正町の竹林に行きました。「どんなのが取れるかを楽しみにしていたん

だよ」という芦屋っ子もいて、おのおのがタケノコ掘りを楽しみました。大量に収

穫した後、ぽかぽ温泉へ Uターンして、食事をしたり、入浴して疲れを癒しました。 

そして「翠ヶ丘は、今秋１０月のコスモスまつり参加や、芋掘り体験もしたいです。」

とのコメントを残し、再会の約束をして帰路につきました。                    （事務局） 

 
春季ゴルフコンペを開催しました 
 
4 月 22 日（月）、タカガワオーセントゴルフ倶楽部に於いて、ゴルフコンペを開催しました。今回は、近年では最多

の 23人 6組での開催となりました。当日は絶好のゴルフ日和に恵まれ、楽しいラウンドとなりました。 

サプライズとして多くの方に賞品が当たる様にニアピン賞を 70 歳未満と 70 歳以上及び女性の 3 つのグルー

プに分けて競っていただきました。 

ゴルフは、スコアにこだわって楽しむ方やラウンドすることを楽しむ方、楽しみ方は人それぞれです。各人の楽し

み方でラウンドしながら、いつものパートナーと懇親を深めたり、新たなパートナーと知りあったり、本当にゴルフ

は魅力がいっぱいです。春と秋の 2回、ゴルフコンペを開催しています。多くの皆様の参加をお待ちしています。 

（スポーツクラブ 21 部会） 

 

 

 

（18）大正の宇仁小統合問題-2 

国正村区長志方勝治翁（当時 25 歳）が後々のために書かれた「思出草」

より騒動を紹介します。 

日吉・宇仁小の統合案は論争を呼び、県・郡・村議会・地域を巻き込み幾多

の人が調整に入り解決を試みましたが時間が経過するのみでした。 

志方勝治翁をはじめ関係者が地勢と歴史的習慣、通学上の理由から国・

県に統合反対２校存続の陳情を重ね理解を得る努力をしましたが、大西村

長の統合推進を阻止することが出来ず、昭和 2 年（1927）7 月 11 日村議会委員会を迎えました。当日、宇仁郷住

民 200余名が傍聴し、事のなりゆきを注視し、宇仁小の現状維持を訴えましたが、大正 15年（1926）12月 15日に

締結した両校の合併を白紙に戻す和解の覚書に反し、大西村長も苦渋の選択だった思いますが、議事は宇仁小

縮小の方向に進み、激昂した宇仁郷住民が議場に乱入する事件が起きました。12月10日、20名が公務執行妨害、

傷害、暴力行為で起訴され、12 月 20 日姫路地方裁判所で懲役 3 ヶ月～8 ヶ月、情状酌量の上執行猶予 2 ヶ年の

判決が言い渡されました。宇仁郷の人達は村民の気持ちを汲んだ温情のある裁きと受け止めました。その後、昭

和 4 年（1929）12月 27日、両校の現状維持を認める覚書が締結され宇仁小存続問題は解決しました。 

宇仁郷歴史資料館だより ④-15 近・現在の宇仁郷 
多加野村役場（山田字六反田 320番地） 

開館日 6 月 16 日より毎日曜日（年末年始を除く） ９時３０分～１２時 


